

青中だより



令和4年4月28日発行
港区立青山中学校
〒107-0061
港区北青山一丁目1番9号
電話 03-3404-7522

教育目標 自立 共生 創造 生徒目標 「真剣な学習」「節度ある行動」

活気ある学校生活のスタート

校長 中田 和直

入学式から3週間、寒暖差の激しい4月後半となりましたが、夏日が観測されるなど、初夏を感じさせる季節となりました。

去年の学校だよりを読み返してみると、2年続けてゴールデンウィークに緊急事態宣言が発令され「我慢のゴールデンウィーク」と学年だよりに記載されていました。今年のゴールデンウィークはまん延防止等重点措置が解除され、多くの人が旅行等に出かける予定との報道もありますが、東京都はリバウンド警戒期間を延長するなどまだまだ警戒しながらのゴールデンウィークのようです。

2年ぶりにご来賓の方をお招きし、在校生もすべて参列した入学式から間もなく一ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちの学校生活は順調にスタートできたようです。小学校時代に休みがちだった生徒が登校する日数が増えたり、遅刻が多かった生徒が朝から登校、休みがちだけどりモートで授業に参加出来るようになったりなど、それぞれに一步踏み出している生徒が多い4月となりました。

4月入学式の翌日4月8日(金)には早々に生徒会主催の対面式が行われました。翌週4月11日(月)には部活動説明会が行われるなど、先輩である2・3年生が中心となり新入生の歓迎行事としての対面式や部活動説明会を盛り上げていました。全校生徒が一堂に会して行える行事が改めて一人ひとりを成長させる機会となることを感じる行事となりました。4月28日(木)には1年生も委員会に加わり生徒総会が行われました。そして1年生の体験入部期間が4月一杯となり、連休明けの5月からは部活にも本格的に所属し青山中学校での学校生活が本格的にスタートです。

<対面式>

4月8日(金)入学式翌日の1時間目、生徒会主催の対面式が行われました。生徒会役員の自己紹介や生徒会の役割、や仕事内容の説明がありました。その後、各専門委員長から専門委員会の紹介として、どんな活動に取り組んでいるかを新入生に説明が行われました。

最後に2・3年生から校歌を合唱し、一人ひとりが書いたお祝いのメッセージの寄せ書きをプレゼントしました。



<部活動説明会>

4月11日（月）6時間目に部活動説明会が行われました。運動部、文化部がそれぞれ趣向を凝らし、新入部員獲得のために一所懸命にそれぞれの部活動の取り組みを紹介していました。



<前期生徒総会>

4月28日（木）前期生徒総会が行われました。1年生も各専門委員会に所属し、今年度の活動がスタートします。今年度は共通テーマとしてSDGsに取り組みます。



<5月の目標>

生活目標	健康目標
<p>「集団生活を見直そう」</p> <p>新学期が始まり、学級活動や生徒会活動、学年行事などを通して、協調性を身に付けていきましょう。1つのことを全員で協力して取り組むことが大切です。青中生の1人としての自覚と責任を！</p>	<p>「早寝・早起き・朝ごはんを心がけよう」</p> <p>新しい学年が始まり一か月が経ちますが、規則正しい生活はできていますか？5月は、4月からのたまった疲れや、連休中の不規則な生活が原因で体調を崩しやすくなります。生活リズムを整え、元気に過ごしましょう。</p>

<5月の主な予定>

日	曜	5月の予定	日	曜	5月の予定
1	日		17	火	専門委員会
2	月		18	水	校内研修会
3	火	憲法記念日	19	木	
4	水	みどりの日	20	金	中央委員会 腎臓検診二次予備日
5	木	子どもの日（中間考査一週間前 部活停止）	21	土	土曜授業 部活動保護者会
6	金		22	日	
7	土		23	月	生徒会朝礼 学校公開週間始
8	日		24	火	校外学習（1年生）
9	月	全校朝礼 安全指導 眼科検診（全）	25	水	職員会議
10	火		26	木	
11	水	港区教育研究会	27	金	学校公開週間終
12	木	中間考査	28	土	
13	金	中間考査 腎臓検診二次	29	日	
14	土		30	月	都学力調査（2年生）区教委訪問⑥カット
15	日		31	火	修学旅行前検診（3年生）
16	月	学年朝礼 都学力調査（3）内科検診（3・3組）			